

2024年4月2日

各位

株式会社COREZO

**【福井県鯖江市から世界へ】
高機能サングラスでガラスレンズの新しい可能性を体感！
「COREZO FAMILY FUNDING」の新プロジェクト公開について**

株式会社北國フィナンシャルホールディングス（代表取締役社長：杖村 修司）グループの株式会社COREZO（代表取締役社長：園 悟志）が運営するクラウドファンディングサイト「COREZO FAMILY FUNDING」にて、株式会社シューユウ（代表取締役：酒井 勇一）が、新プロジェクト「【福井県鯖江市から世界へ】高機能サングラスでガラスレンズの新しい可能性を体感！」を開始いたしましたので、お知らせします。

記

■プロジェクトの概要

株式会社シューユウは、福井県鯖江市でメガネフレームやガラスレンズを製作している企業です。

同社は、世界でも数少ないサングラスのガラスレンズ製作技術を有しており、海外ブランドのサングラス製造を手掛けてきました。しかし、海外ブランドのサングラスは日本人の顔立ちには合わないことが多く、同社は、新たに立ち上げた『日本人の顔立ちに合うサングラスブランド』を普及させたいと考えています。

自社ブランドのサングラスは、高度な技術と手間をかけて製作されており、ぜひ多くの皆さまに手に取って価値を体感してほしいとの思いから、今回のプロジェクトを立ち上げました。

目標金額は10万円。

リターンには、2,000円（税込・送料込）でおすすめのサングラスを10日間レンタルできる権利や、夜間のドライブや釣りに適したサングラス、有名自動車とコラボしたサングラスなどをご用意しています。

【詳細】

プロジェクト名	【福井県鯖江市から世界へ】 高機能サングラスでガラスレンズの新しい可能性を体感！
実施期間	2024年4月2日（火）～2024年5月31日（金）
目標金額	10万円
プロジェクト 実行者	株式会社シューユウ
専用ページ	https://shopping.corezo.co.jp/shuyu/products/detail.php?product_id=13157&utm_source=hokkokubankpress&utm_medium=press&utm_campaign=20240402syuyu

■株式会社シューユウが製作する「高機能ガラスレンズのサングラス」の特徴

(1)「高い機能性を備えたガラスレンズ」

ガラスレンズは、プラスチックのレンズと比較しても経年劣化が非常に遅く、光の透過性にも優れているため視界がクリアです。また、ひずみがほぼ発生しないため、長時間使用しても目に負担がかかりません。



(2)「日本人の顔にフィットするフレーム」

メガネフレームは日本人の顔立ちに馴染むよう作られており、適度なしなりを持たせることで、頭部にフィットし掛け心地の良さを実現しています。

■「本当に良いものを手に取って体感してほしい。」



「商品は細心の注意を払って製作しており、手に取っていただければ、その良さを必ず実感いただけると思っています。ぜひこの機会に、当社がおすすめる3種類のサングラスをお試しいただき、自分の顔に合うサングラスを探す楽しさを感じていただければ嬉しいです。」と、会社代表の酒井さんは語ります。

同社では、サングラスを単なるファッションに留まらず、紫外線対策や疲れ目のケアなどサングラスの機能でも消費者の悩みに貢献し、サングラスを普段から使用する文化を醸成したいと考えています。

眼鏡が有名な福井県鯖江市の企業、株式会社シューユウが自信を持ってお届けするサングラスを、一度手に取ってご体感下さい。

以上